



Taller Internacional
“Métodos de capacitación efectiva en WASH
(Agua, saneamiento e higiene)”
La Paz, Bolivia
12- 16 septiembre, 2016

CAWST (Centro para las tecnologías accesibles de agua y saneamiento, por sus siglas en inglés), en colaboración con **Fundación SODIS** le invita a participar en el siguiente taller de formación en **La Paz, Bolivia**:

- Un taller de 5 días de duración sobre **“Métodos de capacitación efectiva en WASH”** del **12 al 16 de septiembre de 2016**.

¿Por qué participar en este taller?

Si su organización trabaja en el sector del agua y saneamiento, seguro que ya cuenta con muchos conocimientos técnicos y experiencia en la implementación de este tipo de proyectos. Sin embargo, ¿es capaz de capacitar a otros de manera eficaz? ¿cómo se puede asegurar que las capacitaciones que realiza a su personal o a los miembros de la comunidad son eficaces?

Tras completar este taller, usted tendrá el conocimiento y las herramientas que necesita para ser un facilitador eficaz en talleres relacionados con agua, saneamiento e higiene, aunque la metodología es también aplicable a otras temáticas.

Este taller le dará los conocimientos y las habilidades necesarias para facilitar lecciones sobre WASH y adaptarlas de manera eficaz. Durante el taller, usted construirá las habilidades básicas necesarias en las áreas de comunicación, instrucción y facilitación. También se expondrá a conceptos básicos en el diseño de planes de lección eficaces. Tras completar el taller, usted será capaz de facilitar lecciones pre-existentes en la temática de agua y saneamiento y aprenderá a hacer ajustes para adaptar la lección a las necesidades de su público objetivo.

¿Quiénes son los organizadores?

CAWST es una organización no gubernamental (ONG) canadiense que proporciona capacitación, educación y asesoría técnica en agua, saneamiento e higiene a organizaciones trabajando con los más necesitados en países en vías de desarrollo. Además de capacitación, CAWST actúa como un centro de recursos, proporcionando apoyo técnico y de implementación de programas. CAWST aconseja, aprende y está conectado a cientos de clientes, lo que les permite compartir los conocimientos y buenas prácticas de organizaciones de todo el mundo. Desde 2001, 6,6 millones de personas han sido capacitadas con los materiales educativos de CAWST y los más de 1000 clientes han implementado proyectos a nivel global. Como resultado de estos proyectos, más de 13 millones de personas tienen acceso a agua segura y saneamiento.

La Fundación SODIS para América Latina, es una institución privada, independiente y sin fines de lucro que trabaja promoviendo soluciones para mejorar el acceso al agua segura y, en consecuencia, mejorar la salud de familias del área rural y periurbana. Para ello, coopera con el sector público, privado y de desarrollo.

¿Quién debería participar?

Puesto que el objetivo de este taller es reforzar las habilidades de facilitación del personal trabajando en el

sector del agua, saneamiento e higiene, se espera que los participantes tengan cierta experiencia en facilitación y conocimiento básico en WASH. Por este motivo, la capacitación está destinada a personal de ONGs, gobiernos y otras instituciones responsables de capacitar a su propio personal, miembros de la comunidad y otros actores sobre buenas prácticas relacionadas con el agua, saneamiento e higiene.

Localización

El taller se realizará en la ciudad de La Paz, en la calle 20 de octubre, casi esquina Juan José Pérez, edificio Terranova, N° 1948, Primer Piso, oficina 01, fono: 2-2420286, mayor información sobre la dirección al correo electrónico: www.eshoradecrecer.com

Costo y registro

La inscripción al taller tiene un costo de Bs. 500.- por participante. Este coste de inscripción tiene la finalidad de ayudar a los organizadores a financiar los materiales, y refrigerios, ya que el tiempo profesional de los facilitadores será donado es especie.

Los participantes provenientes de otras ciudades son responsables de los costos de transporte, alimentación y alojamiento.

Para registrarse, por favor, contacte con Elsa Sánchez (esanchez@fundacionsodis.org) con copia a Eva Manzano, de CAWST (emanzano@cawst.org).

Se ruega confirmar asistencia con la mayor brevedad posible, puesto que el número de plazas disponible es limitado.

- [**Invitación Taller Internacional “Métodos de capacitación efectiva en WASH \(Agua, saneamiento e higiene\)”**](#)
- [**Cuestionario previo al taller**](#)